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「横浜」が住みたいまちランキング 1位となりました。イ

メージがよく魅力あふれる素晴らしいまちです。開港以来

164年間、先人たちが守り続けてきた安心安全の先進的

なまちづくり。これが横浜の街の誇りです。 

カジノ誘致という、目先の利益を追うことによって、守り続けてきたこの大切な価値

が失われる可能性がありました。 

しかし、最後の最後に「市民の力」で、カジノ誘致は止まりました。「まっとうな政治」

「まっとうな民主主義」が機能したのです。 

これからも様々な困難や課題が待ち受けていますが、「今の政治を変えてほしい」と

いう皆様の思いを現実の形にするために、市民の皆様の代表者・代弁者として、これか

らも全力で働きます。 

どうぞ引き続きのご支援・ご指導をよろしくお願いいたします。 

 
政治は赤ちゃんからお年寄り、学生から社会人まですべての

人に直結しています。だから政治に無関心でいられても無関

係ではいられません。 

コロナ禍、物価高・原油高によって二重苦・三重苦ともいえる

今の状況を一刻も早く克服し、市民生活と地域経済を取り戻

すことが急務です。 

人口減少・デジタル化・脱炭素等、社会が目まぐるしく変化す

る時代、より柔軟で具体的な支援と政策が求められています。 

政治が変われば政策が変わります。政策が変われば私たちの

生活が変わります。地方政治のあるべき姿を追求し、市民の安

心・安定した暮らしを実現してまいります。 

           横浜市会議員 ふもと理恵 
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10 の重点政策 

2一人一人が大切にされる 

教育の推進 

1保育・子育て政策の充実 

5栄養管理のいき届いた 

中学校給食全員喫食の実現 

3こどもの貧困・虐待の根絶 

4小児医療費助成を高校まで拡大 

10ジェンダー平等で 

誰もが活躍できる横浜の実現 

9脱炭素ゼロカーボン横浜の実現 

8地域交通ネットワークの充実 

7災害時要援護者支援制度の確立 

6介護・介助の支援策・体制強化 



 

 

滑手徐冷を制定し、 

横浜市 

市民の皆様とともに、「カジノの是非を問う住民投票」活動

に取り組みました。住民等条例案は否決されましたが、山

中現市長を擁立し当選に導いたことで、IR・カジノ誘致撤

回が実現しました。 

子育て世代からの切実な要望であった「小児医療費助成」は、繰り返しの要望・

議会質問を通じて取り組んでまいりました。令和 5年 8月から、対象年齢を

拡大(中 3まで)し、一部負担金の撤廃を実現しました。さらなる拡充に向けて

取り組みます。 

これまで中学生の公平で平等で栄養管理の生き届いた中学校給

食実現に向け、他都市や市内中学校を視察し、調査研究を行いま

した。令和 8年度の完全実施が決定しました。 

温室効果ガス排出を「2030年 50％削減、2050年実質排出ゼロ」に向けて条例

を制定しました。プラスチック対策や、環境に優しいエネルギーの地産地消など循環

型社会の実現の必要性を訴えてきました。 

交通サポート事業は、タクシー・民間マス事業者との連携など様々な手法を組み合わせ拡充を

図ってきました。当初より提案していた福祉施設等の輸送資源による運行の実現性について

令和 5年度より検討が始まります。 

泉 区 

ヤングケアラーの存在を議会で広め、横浜市の実態調査が実施さ

れました。支援団体と連携した取り組みをすすめ、広報啓発にさら

に力を入れるため、学校 HPへの掲載を提案しています。 

 

  

 

空き家の樹木が伸び放題。整備できる部

分を土木事務所にお願いし、隣家に日差し

が入るようになりました。こうした課題を

共有するため市政報告会で空き家対策勉

強会を実施しました。 

「満福いずみ食堂」をスタートして間もなく 8

年目を迎えます。コロナ禍ではお弁当の販売

が中心でしたが、11月から、食堂内での飲食

を再スタートさせました。 

地域の方から食材の提供をいただきながら 

にぎやかに活動を続けています。 

 

駅前工事が進む前でも、住民が増え始めた

ことから、駅へ向かう通路を整備し、利便性

の向上に取り組みました。 

        

次々と出されるコロナ対応の情報を広報

し、ワクチン接種の予約に困っている方へ

のお手伝いをさせていただきました。 

 

大勢の方が並ぶ様子からベンチ設置の要

望をいただきました。横浜泉ライオンズクラ

ブと連携して、ベンチ 2台を設置できまし

た。 

コロナの影響で地域での活動は制限され

ましたが、できるかぎり現場へ行って活

動を続けました。 

 

 

 
 


